



La Ciudad de Querétaro beneficiada con los servicios de voluntariado del Programa Global IBM *Corporate Services Corps*

- *14 expertos internacionales de IBM donarán su conocimiento y experiencia a favor de proyectos de desarrollo social, durante un mes*
- *Administración del agua, Seguridad y Sustentabilidad, los 3 proyectos de consultoría designados por el Gobierno del Estado de Querétaro.*

Santiago de Querétaro, Qro., - 7 de agosto 2012 – IBM y el Gobierno del Estado de Querétaro, dieron inicio formal en la ciudad capital del estado y por primera vez en México, al Programa de Ciudadanía Corporativa de IBM: **Corporate Service Corps**; programa conformado por un equipo de 14 profesionales de IBM de alto desempeño, provenientes de Suiza, Irlanda, Israel, Holanda, Nueva Zelanda, Japón, Suecia y China, entre otros países. Los especialistas, como parte de su compromiso de responsabilidad social, fueron seleccionados por la IBM para apoyar en un período de 1 mes, en la consultoría de 3 proyectos específicos que tendrán un alto impacto en la comunidad queretana, estos están relacionados con: Administración del Agua, Seguridad y Sustentabilidad.

El programa **Corporate Service Corps** de IBM, lanzado en 2008, tiene como objetivo contribuir al desarrollo económico de los países de mercados emergentes aportando consultoría de alto valor a través de equipos de profesionales (de especialidades y nacionalidades diversas), que se desplazan para trabajar voluntariamente en proyectos de carácter social, educativo y medioambiental, con impacto en el desarrollo económico de un país.

Desde su fundación en 1911, IBM ha mantenido un compromiso de largo plazo con la sociedad. Recientemente renovó este compromiso formulando su visión "*Smarter Planet*" (Planeta Más Inteligente), con la cual -basada en sus tecnologías de información- busca ayudar a transformar la forma en la que el mundo opera.

El desarrollo de los 3 proyectos en Querétaro, tendrá una duración de 4 semanas durante las cuales los 14 expertos de IBM interactuarán con funcionarios y técnicos del Gobierno Estatal, a fin de determinar soluciones específicas a diversas problemáticas dentro de los rubros anteriormente mencionados. Se trata de áreas en las cuales se puede aplicar la tecnología y el conocimiento de IBM, contribuyendo a resolver necesidades sociales.

La designación del Estado de Querétaro, entre otros estados del país, fue realizada después de un minucioso proceso de selección basada en las oportunidades de desarrollo de la localidad. Estas reúnen las características que representan la visión tecnológica de IBM: Planeta más Inteligente (*Smarter Planet*). Apoyan a las organizaciones e instituciones a lograr prosperidad (crecimiento económico), eficiencia operacional, desarrollo sustentable e impacto en la sociedad.

Los consultores fueron recibidos por el Oficial Mayor del Gobierno del Estado de Querétaro, el C. P. Manuel Pozos, en representación del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa. Al darles la bienvenida, el Oficial Mayor expresó: "***para el Gobernador y para todo su equipo, es una gran oportunidad recibir a éstos Embajadores de todos los países a fin de que nos transmitan sus***



experiencias, pero también para que se lleven a sus países un pedazo de México que es precisamente esta tierra. Quiero agradecer a la empresa IBM por haber seleccionado a Querétaro como el primer estado para iniciar este proyecto en México, y reiterar la invitación para que disfruten Querétaro. Vamos a valorar los aportes que hagan”.

Los profesionales de IBM aportan de forma voluntaria su conocimiento y experiencia, al tiempo que conocen la idiosincrasia y funcionamiento del gobierno del Estado, lo que potencia sus habilidades de liderazgo en un mercado global. Los equipos de empleados de alto desempeño de todo el mundo que IBM implementa, abarcan áreas de investigación, marketing, finanzas, desarrollo de instituciones y negocios.

A nivel mundial desde 2008, más de 1,500 profesionales de 50 países han participado en unos 140 proyectos en 27países. Los proyectos en los cuales se ha trabajado varían desde ayudar a redes de emprendedores y pequeñas empresas, tratando de crecer y llegar a mercados de exportación; hasta la adopción de ideas tecnológicas - nuevas e inteligentes - por el sector privado y público. De nuestro país, 30 empleados expertos de IBM han acudido a países como India, Ghana, Tanzania, Turquía, Filipinas, Egipto y otros países del continente asiático.

Al respecto de la importancia que el Programa representa para IBM, Carlos Santa María Vargas, Director Comercial de la sucursal Querétaro, comentó: **“El compromiso de largo plazo de IBM con la sociedad junto con una cultura sustentada en sólidos valores compartidos internamente, es lo que le ha permitido a la organización superar los 100 años de vida”** y agregó, **“Es un gusto para IBM que Querétaro sea sede nacional de este Programa y al mismo tiempo refrendar a través de esta iniciativa, su compromiso con México y el Gobierno de Querétaro. Un estado reconocido por su alto potencial de desarrollo y competitividad a nivel internacional”.**

ACERCA DE IBM

Para más información, por favor visite: www.ibm.com

IBM México Susana Maldonado Comunicaciones Externas e-mail: smaldona@mx1.ibm.com Tel: +(52)55-5270-6502	Ibarrola y Asociados Lorena Vidaurreta lvidaurreta@provintek.com.mx 04455 2268 4325
--	---